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PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
DE L’ÉCOLE DES TOURNESOLS 

tenue le mardi 6 décembre 2022 à 18 h 30 à l’école des Tournesols sur la plateforme Teams 
 

Sont présents   Sont absents  
 

Siobhan McSharry Parent Présidente 
Amélie Choquette Parent Vice-Présidente 
Lucy Martel Parent Secrétaire 
Geneviève Martineau Parent  
Andréanne Lavergne-Fournier Parent  
Marie-Andrée Thériault Parent  
Faycel Saad Parent  
Touyara Djama Parent  
Marc Thibault Équipe-école Enseignant 3e cycle 
Djamila Abid Équipe-école Enseignante 3e cycle 
Geneviève Maheux Équipe-école Enseignant 2e cycle 
Sylvie Archambault Équipe-école Enseignante 1er cycle  (arrivée à 18h43) 
Maxime Gagnon Équipe-école Enseignant spécialiste 
Geneviève Rousseau Équipe-école Enseignant Substitut 
Nathalie Beauchamp Équipe-école Technicienne en éducation spécialisée 
Fatma Naggoudi Équipe-école Technicienne en service de garde 
Annie Charbonneau-Fortin Communauté Membre de la communauté 
Isabelle Lowe Direction Directrice 
Annie Courbron Direction Directrice-adjointe      

 

1. Accueil, prise de présences et vérification du quorum 
Madame McSharry souhaite la bienvenue à tous, constate le quorum et ouvre la séance à 
18h32. 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Il est proposé par madame Choquette, appuyé par madame Beauchamp et résolu que l’ordre 
du jour soit adopté tel que proposé.  
 
CE-22-23/24                                  Adoptée à l’unanimité 

3. Adoption du procès-verbal du 11 octobre 
Correction à faire au niveau des enseignants substituts.  Retiré les deux enseignants présents 
et ajouter madame Geneviève Rousseau. 
 
Il est proposé par madame Fatma, appuyé par monsieur Thibault et résolu d’adopter le procès-
verbal du 11 octobre avec les modifications apportées. 
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CE-22-23/25       Adoptée à l’unanimité 

4. Suivi au procès-verbal du 11 octobre 
Aucun suivi 
 

5. Intervention(s) : 

5.1 Interventions du public 
Aucun public présent à la rencontre. 

5.2 Mot des membres de la communauté 
Le membre de la communauté est absent pour la rencontre. 

5.3 Représentante au comité ÉHDAA 
Madame Martineau est absente à la rencontre. 

5.4 Mot du représentant de l’O.P.P 
Madame Lavergne-Fournier parle au nom de l’O.P.P. 
 
Il y aura des contes lus aux enfants de l’école prochainement.   La prochaine rencontre de 
l’O.P.P aura lieu en janvier. 
 

6. Proposition(s) : 

6.1 Programme Éducation à la sexualité 2022-2023 
 

Point reporté à une séance ultérieure 
 
 

6.2 Compagnie photos scolaires 2023-2024 « Photomania » 
Madame Lowe nous mentionne que la compagnie est très populaire auprès des écoles de 
la région compte tenu de son efficacité entre autres.  Il est donc important de les réserver 
rapidement. 

 
La direction est aux faits de petites améliorations et commentaires à soumettre auprès de 
l’entreprise.  Cela sera fait ultérieurement.

 
Il est proposé par madame Beauchamp, appuyé par monsieur Thibault d’approuver l’engagement 
de la compagnie Photomania pour les photos scolaires pour 2023-2024. 

 
CE-22-23/26                                                                                                     Adoptée à l’unanimité 
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7. Informations 

7.1 Correspondances 
Correspondance obtenue par madame Johanne Charron, de la fondation Opération 
Enfant-Soleil pour l’activité «Porte ton pyjama à l’école».  La présentation officielle pour 
approbation ira en février seulement. 

7.2 Sondage pour l’ouverture du service de garde à la semaine de relâche 
Madame Fatma mentionne que ça fait plusieurs années que l’école des Tournesols n’a 
pas suffisamment d’inscription pour la semaine de relâche.  Un sondage sera tout de 
même transmis aux parents au retour des Fêtes pour connaitre leurs intentions pour la 
relâche scolaire.  Une décision sera prise ensuite. 

 

8. Rapports : 

8.1 Présidence 
Madame McSharry tenait à remercier tous les membres présents.  
Un merci aussi à madame Lowe et à tous les membres du personnel pour leur engagement 
et leur implication depuis la rentrée scolaire.  Elle nous souhaite un très heureux temps 
des Fêtes. 

8.2 Direction 
Merci pour la reconnaissance pour de la part de la présidence. 
Un spectacle de magie aura lieu prochainement.  L’École de la vue sera relancée à partir 
de lundi pour l’année scolaire 2022-2023. Côté pédagogique, la rédaction du contexte du 
projet éducatif est en cours. 

8.3 Enseignants et professionnels 
Enseignants : La rencontre des parents en présentiel fut très appréciée et enrichissante. Il 
y a eu une très belle implication des parents pour l’activité de fin d’année à la Ronde pour 
les 6e année. De plus, un spectacle des élèves est en création.  Franc succès pour la vente 
de pâtisseries des élèves de 5e année qui se veut aussi très populaire auprès des autres 
élèves.  Les élèves de 5e année font très bien ça lors de la journée de la vente.  Ils 
soutiennent bien les élèves qui viennent faire leur achat. 
 

8.4 Personnel de soutien 
Madame Fatma mentionne le succès de l’événement de la journée Noël.  Des décorations 
ont été réalisées par les enfants (sapins, lumières, etc.). 
 
Madame Beauchamp mentionne la sortie des élèves de 5e année au musée des sciences 
et de la technologie. Ainsi que la présence d’un présentateur externe pour l’Univers social.   
L’AVSEC (estime de soi et image corporelle). 
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8.5 Représentant au Comité de parents 
Madame Choquette, mentionne les nombreux sondages en cours par le CSSPO.  Une 
grande partie de la rencontre du comité de parents touchait la violence présente dans les 
écoles.  
 
Il est pertinent de noter l’amélioration (diminution) dans le nombre d’événements déclarés 
à l’école des Tournesols. 
 
Madame Choquette a partagé un bon coup lors de sa rencontre soit le 10e anniversaire de 
l’école des Tournesols et les activités qui seront vécus. 

 

8.6 Représentant au comité ÉHDAA 
Point reporté à une séance ultérieure 

 

9. Varia 
Aucun point au varia. 

 

10. Levée de l’assemblée 
Tous les points à l’ordre du jour étant épuisés, sur la proposition de madame Beauchamp, 
appuyé par madame Naggoudi, l’assemblée est levée 19h03. 
 
CE-22-23/27                                                                                           Adoptée à l’unanimité 
 

11. Prochaine rencontre le mardi 7 février à 18h30 sur la plateforme TEAMS. 
 

                                                                                                                                
___________________________    __________________________ 
Mme Siobhan McSharry                   Mme Isabelle Lowe 
Présidente       Directrice 


